



uOttawa

Faculté de droit  
Faculty of Law

Section de common law  
Common Law Section

## Option en Droit de l'environnement | Option in Environmental Law

2015

Coordonnateur ou coordonnatrice de l'Option | Option Coordinator:

Nathalie Chalifour - [Nathalie.Chalifour@uOttawa.ca](mailto:Nathalie.Chalifour@uOttawa.ca)

Les personnes inscrites au programme de J.D. qui désirent une reconnaissance de l'option en Droit de l'environnement doivent obtenir 18 crédits dans le domaine du droit de l'environnement. Les personnes inscrites au Programme de common law en français doivent suivre les cours obligatoires de l'option en français. Une moyenne de 6,0 pour l'ensemble des 18 crédits en droit de l'environnement est requise et comprend les cours obligatoire ainsi que les meilleurs résultats dans les cours au choix.

Le mémoire de recherche principal doit être complété dans le domaine de l'option. Si plus d'une option est complétée, il faut répondre aux exigences du mémoire de recherche pour chaque option. Les personnes inscrites au Programme de common law en français doivent écrire le mémoire en français en conformité avec les règlements de la Section de common law.

Il est possible de compléter plus d'une option. Les crédits pour un cours qui fait partie de plus d'une option ne comptent qu'une seule fois et ne peuvent être cumulés d'une option à l'autre.

La note suivante apparaîtra sur le relevé de notes pour reconnaître que les exigences de l'option sont complétées avec succès: *Option en (nom de l'option) complétée.*

JD students who wish to receive formal recognition of an an Option in Environmental Law must complete 18 credits in the field of Dispute Resolution & Professionalism. Students registered in the French Common Law Program must complete all compulsory courses in French. A minimum overall average of 6,0 in the 18 credits is required and includes the compulsory course and the best results in the optional courses.

The Major Paper requirement must be completed in the area of the Option. If more than one Option is completed this requirement applies for each Option chosen. A student registered in the French Common Law Program must write the Major Paper in French in conformity with the Common Law Section's regulations.

It is possible to complete more than one Option. The credits for a course which is part of more than one Option will be counted only once and cannot be cumulated from one Option to the other.

The following notation will be placed on the student's transcript in recognition of the successful completion of a given Option's requirements: Option in (name of Option) completed.

***Le formulaire doit être soumis au bureau des Affaires scolaires avant le 7 avril 2015  
The form must be submitted to the Academic Affairs Office before April 7, 2015***

---

# Option en Droit de l'environnement | Option in Environmental Law

Prénom | Given Name: \_\_\_\_\_ Nom de famille | Surname: \_\_\_\_\_

N° d'étudiant/e | Student No: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

Signature étudiant/e | Student Signature : \_\_\_\_\_

## Cours obligatoires 3 crédits | Compulsory courses 3 credits :

CML 3769	Droit et environnement	3		
Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received

CML 3369	Environmental Law	3		
Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received

## Cours optionnels (15 crédits) | Optional Courses (15 credits) :

\* S.v.p. consultez le site web de la faculté afin de voir la liste des cours approuvés de l'Option / Please refer to the Faculty website in order to see the approved course list for the Option.

Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received
-----------------------------	---------------	---------	---------------------	-----------------------------

Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received
-----------------------------	---------------	---------	---------------------	-----------------------------

Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received
-----------------------------	---------------	---------	---------------------	-----------------------------

Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received
-----------------------------	---------------	---------	---------------------	-----------------------------

Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received
-----------------------------	---------------	---------	---------------------	-----------------------------

Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received
-----------------------------	---------------	---------	---------------------	-----------------------------

Cote de cours / Course Code	Titre / Title	crédits	Semestre / Semester	Note reçue / grade received
-----------------------------	---------------	---------	---------------------	-----------------------------

## Mémoire de recherche | Major Paper

(doit être complété dans le domaine de l'Option / must be completed in the area of the Option)

CML \_\_\_\_\_ Titre | Title: \_\_\_\_\_

### Section réservée à l'administration | Section reserved for the administration

Total crédits pour l'Option | Total credits for the Option: \_\_\_\_\_ Moyenne pour l'ensemble | Overall average : \_\_\_\_\_

Signature du coordonnateur ou la coordonnatrice de l'Option / Option Coordinator's signature \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

Signature du bureau des Affaires scolaires / Academic Affairs Office Signature \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_